

08.03.2019

Liebe Eltern,

nun blicken wir schon zurück auf die tollen **Projektstage** zum großen Thema „Hallo Erde, wie geht es dir? ... und was ist morgen?“ In verschiedenen, altersgemischten Gruppen sind die Kinder zusammen mit Eltern und Lehrkräften den Fragen nachgegangen: Wie sieht es auf unserer Erde heute aus? Was können wir tun, damit es uns und der Erde auch morgen noch gut geht?

Viele Eltern haben uns großartig unterstützt – dafür noch einmal herzlichen Dank! Sie zeigten sich als wahre Fachleute in Bezug auf *Erneuerbare Energien, Bienen, Mülltrennung, Müllverwertung, Plastikvermeidung, Wasseruntersuchung, Renaturierung*. Plakate und Fotos erinnern uns in der Schule an die Aktionen. Für die Zukunft gilt es, die Erkenntnisse zu sichern und mit den Kindern weiter zu überlegen, was wir alle im Alltag dafür tun können, dass es unserer Erde gut geht.

Herzlichen Dank dem Förderverein, der am Freitag für die Verpflegung mit Getränken, Kuchen und Popcorn sorgte.

Kinder erzählten auch, dass ihr Fußballtraining am Freitag zeitlich verschoben wurde, damit sie nachmittags in der Schule sein konnten. Auch dafür den Verantwortlichen vielen Dank und herzliche Grüße!

Eine Anfrage in eigener Sache: Unser „Nikolaussessel“ ist in die Jahre gekommen und muss ersetzt werden. Wenn jemand einen (**Ohren-) Sessel** abzugeben hätte, würden wir uns in der Schule sehr darüber freuen. ☺

Nachdem wir in der letzten Woche die drei tollen Theateraufführungen der Klasse 3b „Ritter Rost und die Hexe Verstexe“ genießen durften, freuen wir uns nun alle auf die Osterferien.

Vorher findet noch am Freitag, den 12.03.2019 um 8.00 Uhr unser traditionelles **Frühlingssingen** statt. Wir laden Sie herzlich ein, daran teilzunehmen.

Es sind in letzter Zeit viele Dinge und auch Kleidungsstücke von Kindern in der Schule liegengeblieben. Bitte schauen Sie **vor Ferienbeginn** in der **Fundkiste** im Forum unserer Schule nach, wenn Sie noch etwas vermissen.

Im Namen des Kollegiums wünsche ich Ihnen erholsame **O**stertage und schöne gemeinsame Stunden mit Ihren Kindern!

Verweisen möchte ich auf unsere Homepage www.assisi-schule-ostbevern.de – lesen Sie gerne mit Ihren Kindern die Texte zum Schulleben und schauen Sie sich Fotos an.

Mit herzlichen Grüßen aus der Franz-von-Assisi-Schule

M. Lamours